



# つくし



宇都宮市立海道小学校  
第1学年 学年だより  
1月号 NO.10  
令和3年1月6日



あけましておめでとうございます。  
子どもたちは、それぞれに楽しく冬休みを過ごせたようで、友達との会話も弾んでいました。お年玉をいただいたこと、縄跳びの練習をがんばったことなど、話題は様々です。  
いよいよ1年生も残り3ヶ月となりました。2年生へのステップアップを学校、ご家庭と協力して支援していきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。  
今年もどうぞよろしくお願いいたします。

## 学習予定

国語	おとうとねずみチロ おはなしをかこう
算数	くらべかた 大きなかず
生活	あたらしい一年生へ ふゆのくらしをみつけよう かぞくっていいな
音楽	うたでまねっこ
図工	ひかりのくにのなかまたち
体育	縄跳び マット運動 ボール蹴りゲーム
道徳	おうだんほどうで みんなのボール ええところ



### ★図工の材料集めのお願い★

図工の「はことはこをくみあわせて」の学習において、紙箱を組み合わせていろいろな形を作る活動を行います。

空き箱、空き容器、トイレットペーパーの芯など、使いたい材料を集めておいて頂けると幸いです。

(教科書 P46 参照)

持参日は改めてお知らせしますので、ご準備をお願いします。



### ～お知らせとお願い～

#### 1 生活のリズムと健康管理について

11日間の冬休みが終わり、学校のリズムに戻すことと同時に、年明けもまだまだ風邪やインフルエンザが流行する時季ですので、体調管理や予防をお願いします。外から帰ったらうがい・手洗いを必ず行うこと、進んで運動すること、好き嫌いせずに食べることなどに取り組み、風邪に負けない強い体を作っていきたいと思っております。

また、マスクやハンカチの予備を持参し、ランドセルに入れて頂きますようお願い申し上げます。

#### 2 なわとび検定について

冬休み中、なわとび検定表をもとに縄跳びの練習を少しずつ進めることができたことと思います。学校では、体育の授業の準備運動の際に練習したり、友達同士で教え合ったりして、リズムよくたくさん跳べるようにしていきたいと思っております。そして、練習を継続しながら、なわとび検定を行っていきます。学校がお休みの日には、お家でも練習してみてください。

